



Allah a certes ployé la terre pour moi et j'ai ainsi vu l'orient et l'occident. Le royaume de ma communauté atteindra tout ce qu'on a ployé pour moi et on m'a octroyé les deux trésors : le rouge et le blanc.

Thawbân (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Allah a certes ployé la terre pour moi et j'ai ainsi vu l'orient et l'occident. Le royaume de ma communauté atteindra tout ce qu'on a ployé pour moi et on m'a octroyé les deux trésors : le rouge et le blanc. J'ai demandé à mon Seigneur de ne pas faire périr ma communauté par une famine générale et de ne pas envoyer contre elle un ennemi extérieur qui l'exterminera. Mon Seigneur a répondu : « Ô Muḥammad ! Certes, lorsque Je décrète une chose, elle ne peut être repoussée et Je t'accorde de ne pas décimer ta communauté par une famine générale ni d'envoyer contre elle un ennemi extérieur qui l'exterminera, même si tous les gens des continents - ou tous les gens d'entre les continents - se liguèrent contre elle, jusqu'à ce que certains d'entre eux en fassent périr d'autres et que certains en capturent d'autres. » Al-Barqânî (qu'Allah lui fasse miséricorde) a rapporté dans son recueil authentique la version suivante : « Je crains pour ma communauté les imams qui égarent, et lorsque l'épée sera levée sur ma communauté, elle ne sera posée qu'au Jour de la Résurrection. Quant à l'Heure, celle-ci n'aura pas lieu avant que des tribus de ma communauté ne rejoignent les polythéistes, et que des tribus de ma communauté adorent les idoles. De plus, il y aura parmi ma communauté trente menteurs, ils prétendront tous être des prophètes, mais je suis le sceau des Prophètes, nul Prophète après moi. En outre, un groupe de ma communauté ne cessera d'être sur la vérité et secouru, leurs détracteurs ne les feront pas dévier [de la vérité] jusqu'à ce qu'arrive le décret d'Allah, Béni et Exalté soit-Il. »

[Authentique] [Rapporté par Ibn Mâjah - Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad - Rapporté par Muslim]

Ce sublime hadith renferme de nombreuses choses importantes et des informations véridiques. Le véridique et digne de confiance (sur lui la paix et le salut) y informe du fait qu'Allah a ployé la Terre pour lui et qu'il a vu ce que sa communauté posséderait du plus profond de l'Orient et de l'Occident. Et cette information s'est réalisée ! En effet, le royaume de sa communauté a atteint le fin fond de l'Orient et de l'Occident. Il a aussi informé du fait qu'on lui avait octroyé les deux trésors, et cela s'est aussi réalisé comme il l'avait prédit. Sa communauté s'est emparée du trésor de Chosroes et de celui de César comprenant tous deux des quantités d'or, d'argent et de pierres précieuses. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a aussi informé du fait qu'il avait demandé à son Seigneur de ne pas faire périr sa

communauté par une famine générale et de ne pas envoyer contre elle un ennemi extérieur parmi les mécréants qui envahirait leurs pays et les exterminerait. Et son Seigneur lui a accordé sa première demande et aussi la deuxième à condition que sa communauté s'écarte des divergences, de la désunion et des querelles intestines. C'est-à-dire que si elle ne s'écarte pas de cela, alors Allah fera en sorte que ses ennemis parmi les mécréants se liguent contre elle. C'est d'ailleurs ce qu'il s'est passé. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a craint également pour sa communauté le danger des dirigeants et des savants égarés et qui égarent car, certes, les gens suivent ces personnes dans leur égarement. Il a encore averti que si la confusion et le combat touchaient sa communauté, alors cela continuerait jusqu'au jour de la résurrection. En effet, comme il l'avait prédit, depuis le début de la confusion avec la mort de 'Uthmân (qu'Allah l'agrée), celle-ci ne cesse de durer jusqu'à nos jours. Il nous a encore prévenus que certains membres de sa communauté se joindront aux polythéistes dans leur pays et embrasseront leur religion jusqu'à ce que certains groupes de la communauté s'engagent dans la voie du polythéisme. Et comme il l'avait prédit, les tombes, les arbres et les pierres furent adorés. Enfin, le Prophète (sur lui la paix et le salut) nous a prévenus de l'apparition de faux prophètes et que tous ceux qui prétendront à la prophétie seront des menteurs car celle-ci a été scellée avec l'envoi de Muhammad (sur lui la paix et le salut). Pour conclure, Il a annoncé la bonne nouvelle qu'il y aura toujours un groupe de sa communauté qui sera apparent sur la vérité [i.e. : dans l'Islam] malgré ces catastrophes et ces événements effrayants. Et bien que ce groupe soit peu nombreux, les ruses de leurs ennemis et de leurs opposants ne pourront jamais leur porter préjudice.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3337>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

